
 
 

  

第１５５回役員会 議事要録課 

 

 
日 時：２０２４年８月３０日（金）１０：００～１０：１０ 

会 場：Microsoft Teams によるオンライン会議 

出席者：津田理事長、柳井副理事長、古川理事、漆原理事、上江洲理事、中本理事 

オブザーバー：中野監事、福田監事、内田副学長 

 

 

議 案 

１ 法人評価委員会の評価結果について 

 

報 告 

１ ２０２４年度公的研究費内部監査（現物確認調査）の結果について 

 

 

 

議案１ 法人評価委員会の評価結果について 

＊ 令和５年度に係る業務の実績に関する公立大学法人北九州市立大学評価委員会による評価結

果について「意見なし」とすることについて、承認を求めるもの。 

 

＜質疑応答＞ 

 

［理事］ 

  評価結果に対する意見とは別のことだが、本学の考え方をお尋ねする。項目別評価でⅡ評価

となった「大学院の定員充足」について、今後の対応として、東アジア専攻の廃止を決めたと

の説明があったが、それだけでよいのか。今までも改善に向けていろいろと取り組んではいる

が結果が出ていないことを考えれば、もう少し、抜本的な取組が必要ではないか。 

 

［副理事長］ 

  定員充足率の低い専攻を廃止し、定員充足率の高い専攻の定員を維持又は増員することが、 

 最も基本的な方策である。この点から、東アジア専攻の廃止は、改善効果があるものと考えて 

いる。ただし、定員減の効果が実際に現れるまでには、学年進行の期間もあるので２年程度か 

かる。今後の大学院の専攻のあり方について、段階を踏みながら改善効果を見ていきたい。 

  その他、広報活動や学部からの推薦制度の強化も検討している。 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし。 

 

 

報告１ ２０２４年度公的研究費内部監査（現物確認調査）の結果について 

＊ 公的研究費で購入した固定資産、備品及び取得価格１０万円未満の物品で換金性のあるもの

を対象に、現物確認調査を行った結果、問題なかったことを報告。 

 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

 


